

## ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

## Phoque-OMC: les Inuits pour une plainte

AFP Mis à jour le 05/05/2009 à 17:11 | publié le 05/05/2009 à 17:11

Réactions(5)

J'aime

Tweeter

&lt; 0

0

S'abonner au Figaro.fr

L'organisation nationale des Inuits du Canada, se déclarant "atterrée" par la décision de l'Union européenne de fermer ses marchés aux produits du phoque, a appelé aujourd'hui Ottawa à porter plainte devant l'Organisation mondiale du commerce (OMC).

"Le Canada n'a d'autre choix que de réagir très fermement", a souligné Mary Simon, présidente de l'Inuit Tapiriit Kanatami, principale organisation inuite canadienne.

Elle a appelé le Premier ministre Stephen Harper à tenir son engagement de porter l'affaire devant l'OMC, maintenant que le parlement européen a voté.

"Les Inuits sont atterrés par le vote d'aujourd'hui", a déclaré Mme Simon dans un communiqué.

### Réagir à cet article

Commentaire : \*

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : \*

Le Flash

Actu

Éc

23h57 Rugby: Chabal évincé d

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h22 Syrie: la Jordanie retire

22h11 Hommage à Bob Marley

22h07 Wall Street finit sans di

22h03 Les USA craignent une :

21h57 Fillon contre les parrain

21h54 Syrie: réunion des amb

 | Tout le Flash Actu

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)

Bourse | mes outils | cotations